

## Nomination du Consul Honoraire de France à Porto Rico, Antoine de Marsily et remise de la légion d'honneur à Georges Sprague.

Mardi 10 mai 2011, l'Alliance Française de Porto Rico eu l'honneur d'accueillir deux événements capitaux au sein de ses locaux :



*De gauche à droite : M. Cyril Anis, M. Marc Jean-Bernard, M. Georges Sprague, M. Gaël de Maisonneuve, M. Antoine de Marsily, M. Carlos Urrutia.*

La nomination du nouveau Consul Honoraire de France à Porto Rico ainsi que la remise de la médaille de la légion d'honneur à un ancien combattant de la seconde Guerre Mondiale. Deux événements honorés par la présence du Consul Général de France à Miami, Gaël de Maisonneuve.

C'est donc M. Antoine de Marsily qui prend la relève au poste de Consul Honoraire de France à Porto Rico, et qui servira donc de lien entre le Consulat Général de Miami et les ressortissants français présents sur l'île, soit environ une population de 300 personnes. M. Antoine de Marsily succède à M. Marc Jean-Bernard dit Passerieu, professeur de philosophie à l'Université de Porto Rico.



*M. Antoine de Marsily, nouveau Consul Honoraire de France à Porto Rico*



*M. Georges Sprague, recevant la légion d'honneur du Consul Général de France à Miami, M. Gaël de Maisonneuve*

M. Gaël de Maisonneuve a également désiré récompenser un éminent citoyen américain, M. Georges Sprague, ancien combattant des forces armées nord-américaines durant la seconde guerre mondiale. M. Sprague fit parti de l'Opération Dragoon, qui effectua le premier débarquement sur les côtes sud de la France, le 15 Août 1944. La Légion d'Honneur fut donc remise à cet ancien combattant, en tant que remerciement et reconnaissance pour ses actes de bravoure.

Durant cette réception, l'Alliance Française eu l'honneur d'accueillir de nombreux invités influents sur l'île de Porto Rico tels que M. Kenneth MacClintock, Secrétaire d'Etat à Porto Rico, et Mme. Nahir Munoz, directrice du corps consulaire, dont plusieurs membres se sont déplacés pour l'occasion :



*Le secrétaire d'Etat de Porto Rico, M. Kenneth MacClintock accompagné de la famille Viso.*



*De Gauche à droite : M. Eduardo Garrigues Lopez, Consul Général d'Espagne, Mme Patricia Tully, Consul Honoraire de Grande-Bretagne accompagnée de son mari, et Mme Maritsu Arce Fleury.*

M. Eduardo Garrigues Lopez, Consul Général d'Espagne –  
M. Maximo Taveras, Consul Général de République Dominicaine –  
Mme Marie Hélene Morrow, Consul Honoraire d'Autriche –  
M. Luis Noel Saldaña, Consul Honoraire du Danemark –  
M. Angelo Pio SanFilipo- Consul Honoraire d'Italie –  
Mme Carmen Ortiz- Consul Honoraire du Pérou –  
Mme Tully Martínez, Consul Honoraire de Grande-Bretagne.

Les 150 personnes présentes purent ensuite profiter d'un buffet français réalisé par le restaurant « Le Bistro de Paris », ainsi que d'une dégustation de vin offert par M. Antoine de Marsily.



*Les membres du Corps Consulaire à Porto Rico.*